

Auf gute Nachbarschaft im Sihlfeld

KEIN NACHTCLUB AN DER BERTA STRASSE

**Stadt Zürich bewilligt Gastropjekt
mit durchgehendem Nachtbetrieb!**

Vieles hat Platz, aber keine 24-Stunden-Gastronomie
in einem Wohnquartier.

**WIR SIND DAS
QUARTIER!**

Werde auch Du Teil der Aktion «Liebe Berta» und
unterstütze jetzt unser Quartier.
www.liebe-bertha.ch



Ein nachbarschaftliches Engagement der
Quartierbevölkerung und der IG INNENHOF.

**WIR SIND DAS
QUARTIER!**

Der Stadtrat von Zürich hat mit dem Bauentscheid die Bewilligung erteilt, das Erd- und Untergeschoss der Bertastrasse 6 im 24-Stunden-Betrieb als Boulevard-Café und Nachtgastronomie mit Disco/Livemusik für mehrere hundert Gäste umzunutzen. Damit droht ein neuer Nachtlärm- und Littering-Brennpunkt, der die sensible Balance zwischen Wohnnutzung und Nachtgewerbe zum Kippen bringt.

Mit ihrer Bewilligungspraxis schafft die Stadt Zürich in einem Quartier mit einem gesetzlich vorgeschriebenen Wohnanteil von mindestens 80% einen beispiellosen Präzedenzfall, der die Lebensqualität empfindlich beschneidet und für weitere Wohnquartiere ein beunruhigendes Signal setzt.

Wir haben in nachbarschaftlicher Partnerschaft Rekurse eingereicht und setzen uns ein

- für den Erhalt eines lebendigen Wohnviertels ohne notorische Dauerbeschallung bis in die Morgenstunden, Littering und Schleichverkehr. **Wir wollen hier leben und schlafen – auch mit offenen Fenstern!**
- für einen Lebensraum in friedlicher Koexistenz mit dem angestammten Gewerbe und respektvoller Gastronomie. **Wir wollen hier wohnen, unsere Kinder grossziehen und gesund leben!**
- für eine rücksichtsvolle Stadtentwicklung, welche die Wohn- und Erwerbsbevölkerung nicht verdrängt, sondern integriert. **Wir wollen weiterhin bezahlbaren Wohnraum für alle!**

Wir appellieren an die Stadt Zürich, den einzigartigen Charme dieses sozial gut durchmischten Quartiers zu erhalten und damit ihr eigenes Erfolgsmodell nicht zu gefährden. Wir fordern daher, dass sie der sensiblen Nutzungsbalance aktiv Sorge trägt und ihre Bewilligungspraxis für lärmgenerierende Nachtgewerbebetriebe in Wohnquartieren revidiert.

Dafür braucht es die Solidarität aller, die das Sihlfeld und unsere Bertastrasse lieben: Wir sind das Quartier!

**Unterstütze die Aktion Liebe Berta
und verleihe uns mehr Gehör: liebe-berta.ch**

